

Medellín – Antioquia

Junio 27 de 2025

Señora Beatriz Elena Posada

Asunto: Respuesta a pregunta de rendición de cuentas 2024 realizado el 5 de junio

Pregunta: Solicito que nos ayuden con los puntos críticos del barrio Olaya Herrera 2 y se realicen jornadas de sensibilización con la comunidad.

Respuesta: En atención a la solicitud relacionada con la intervención en los puntos críticos de residuos del barrio Olaya Herrera N.º2 y la realización de jornadas de sensibilización con la comunidad, nos permitimos informar que ya se ha establecido contacto con la usuaria (Beatriz Herrera) para coordinar las acciones correspondientes.

Por tanto, el día **18 de junio de 2025** se llevó a cabo una intervención en el sector, en articulación con la Secretaría de Medio Ambiente; durante esta jornada, se abordaron los puntos críticos identificados. Se anexa el registro fotográfico.







Adicionalmente, se planificará y coordinará de manera conjunta con el Distrito una serie de actividades complementarias que estarán orientadas al embellecimiento del entorno urbano y al fortalecimiento del sentido de pertenencia entre los habitantes del barrio. Estas acciones se desarrollarán en articulación con diferentes actores comunitarios, sociales e institucionales, con el propósito de generar espacios de encuentro, participación y apropiación del espacio público.

Se espera que estas iniciativas no solo contribuyan a mejorar la imagen del sector, sino que también fomenten el cuidado colectivo, el respeto por el entorno y el fortalecimiento del tejido social en la comunidad.

Contestando a tu segunda pregunta sobre las jornadas de sensibilización te contamos que desde Emvarias, a través del componente de Cultura Ciudadana del Aseo, trabajamos constantemente en la transformación de hábitos ciudadanos mediante estrategias pedagógicas en los territorios.

Cada año se realiza un proceso de diagnóstico para identificar los sectores a intervenir con jornadas de sensibilización. En el caso del barrio Olaya Herrera, comuna 13, durante el año 2024 se llevó a cabo una actividad en el programa Buen Comienzo, enfocada en talleres educativos dirigidos a niños y niñas de 5 años. Posteriormente, a inicios de 2025, realizamos una jornada de sensibilización puerta a puerta entre los sectores de Olaya Herrera y Mirador de Calasanz, con el fin de seguir fortaleciendo la conciencia ciudadana en torno al adecuado manejo de los residuos.

Además, se han realizado recorridos de diagnóstico en la zona y, para el segundo semestre de 2025, se tiene prevista en articulación con la administración distrital, una intervención en el punto crítico ubicado frente al centro Buen Comienzo, así como en otros sectores priorizados.

Agradecemos tu compromiso y te invitamos a seguir articulándote con nosotros para que, junto con la comunidad, podamos avanzar en la construcción de entornos más limpios, sostenibles y responsables.